

Donnerstag, 31. Januar 2013, 20 Uhr

„Laßnitz“

Filmabend mit Hans Schabus



Foto: Helmut Claus, Städtische Galerie Nordhorn

Der österreichische Künstler Hans Schabus zeigt seinen Film über die 1000 km lange Reise einer vollständigen Stahlfachwerkbrücke vom österreichischen Deutschlandsberg, wo sie den Fluß Laßnitz querte, nach Ohne in der Grafschaft Bentheim, wo sie nun die Vechte kreuzt.

Das Skulpturenprojekt „Laßnitz“ entstand 2012 von Hans Schabus als Beitrag zu *raumsichten*, der Erweiterung der Skulpturenroute kunstwegen in die Obergrafschaft. Der gleichnamige Film erzählt vom nächtlichen Transport der Brücke von einem Land in ein anderes.

Film: „Laßnitz“, Deutschland/Österreich, 2012

Dauer: 76 Min., s/w, Ton

Kamera und Ton: Robert Schabus

Schnitt: Hans Schabus/Robert Schabus



Im Anschluss
an den Film
findet ein
Gespräch mit
Hans Schabus
statt.

Kino Bavaria, Bentheimer Straße, Nordhorn, Eintritt: 5 €